
SAN JUAN – Séances du GAC : Vision stratégique
Mardi 13 mars 2018 – 18h30 à 20h AST
ICANN61 – San Juan, Porto Rico

Président Ismail : Alors peut-être, vous membres du GAC, si nous pouvions peut-être rentrer ici pour que nous puissions commencer afin que nous puissions terminer rapidement ? Je ne pense pas que nous ayons besoin de l'heure et demie. Nous allons sortir plus tôt que cela à coup sûr. Donc si vous pouviez... alors, pouvons-nous avoir les diapositives à l'écran s'il vous plaît ? Oui. Nous allons donc avoir les diapositives d'ici une minute. Alors, juste, merci à ceux qui ont survécu [rires, applaudissements]

Président Ismail : Nous commençons maintenant notre dernière séance de la journée, c'est le point 30 de l'ordre du jour de notre séance communautaire, prévu pour 90 minutes. Mais je peux vous assurer que nous allons terminer avant, le 14 mars. Je vais donc céder la parole à Teresa qui va nous présenter rapidement l'idée de l'ensemble de la séance et nous pourrons ensuite commencer l'exercice. À vous, Teresa.

Remarque : Le présent document résulte de la transcription d'un enregistrement audio. Si la transcription est en général exacte, elle peut toutefois être incomplète ou inexacte en raison de parties inaudibles ou de corrections grammaticales. Il est publié en tant qu'aide à la compréhension du fichier audio et ne doit en aucun cas être considéré comme un document authentique.

THERESA SWINEHART : Alors, merci à ceux qui ont survécu à la journée, comme Manal l'a dit, et qui sont encore avec nous. La séance ici, et vous avez entendu par des prises de parole des débuts du cycle du plan stratégique et l'accent est mis sur l'étude des apports de la communauté autour des tendances. De façon plus générale, nous faisons donc un exercice avec tous les groupes de parties prenantes. Nous avons également offert de le faire au Panama, d'examiner quelles sont les tendances, ce qu'ils considèrent être des priorités à cet égard, et prendre cette information et l'utiliser comme données de base dans le cycle préliminaire du plan stratégique. L'apport des gouvernements et du GAC est évidemment très important, tout comme celui des autres groupes de parties prenantes.

Le but, comme vous nous en avez peut-être entendu parler est d'identifier et de suivre les tendances et d'être préparé à gérer les occasions, si les tendances sont positives, ou des choses à atténuer. Diapo suivante, s'il vous plaît. Merci.

Nous avons remarqué que celles-ci se répartissaient en trois sortes de grands domaines. Une de ces tendances est à l'échelle de la communauté, les modifications potentielles du modèle commercial dans l'espace DNS. Les tendances organisationnelles ou opérationnelles, telles que les considérations budgétaires qui sont en cours de discussion, ou l'augmentation de problèmes liés à la cybersécurité lorsque

nous faisons des réunions, etc. Ou bien les tendances géopolitiques et économiques, l'utilisation du modèle multipartite, l'augmentation de différentes initiatives législatives telles que, par exemple, celles liées à la confidentialité des données. Diapo suivante. Désolée. Diapo suivante.

Merci. Maintenant, je veux vraiment m'assurer que nous nous comprenons parfaitement bien sur ce que nous ferons avec ça. Ce sera un exercice annuel que nous allons faire à la fois au sein de l'organisation de l'ICANN, mais aussi avec la communauté tous les ans. Le but est d'obtenir des réflexions, d'obtenir vraiment des commentaires sur les priorités et ensuite, de les inscrire dans notre cycle du plan stratégique et notre cycle du plan opérationnel.

Encore une fois, c'est de saisir ce qui est important pour les groupes respectifs de parties prenantes et d'intégrer cet apport dans le plan. Et donc, c'est simplement un exemple d'un haut niveau. Diapo suivante, s'il vous plaît.

Parfait. Alors, pour vous aider à intégrer cette conversation au cours de discussions, voici des exemples de tendances qui ont été identifiées au cours de l'exercice que nous avons fait avec nos divers départements et avec le conseil d'administration. Elles ne sont pas gravées dans le marbre. Elles ne sont ni

définitives ni permanentes de quelque manière que ce soit, mais nous voulons les proposer à chacun des groupes de parties prenantes pour les utiliser comme base de leur discussion. Identifier et dire OK, est-ce que cela est sensé ? Ou est-ce que trois ou quatre de ces tendances doivent être rassemblées ? Ou bien y a-t-il des lacunes ? Ou est-ce que tout est complètement faux, et ce n'est tout simplement pas du tout pertinent.

Et donc pour la conversation que vous aurez ici aujourd'hui, nous vous fournirons ceci et vous pourrez l'utiliser comme base de votre conversation, mais encore une fois, souvenez-vous que ce n'est en aucun cas définitif. C'est simplement ici pour vous aider à discuter ; passons à la diapositive suivante, s'il vous plaît.

Donc, ce que nous allons faire, nous ne savions pas combien de participants provenant du GAC nous aurions aujourd'hui donc nous nous étions préparés à nous séparer soit en de nombreux groupes ou seulement en un groupe ou deux. Et donc, ce que nous ferons, je pense, étant donné le nombre que nous sommes, nous allons nous diviser en deux groupes. Nous allons vous laisser sortir et nous afficherons sur l'écran et le 12 que nous avons imprimé, un des tableaux et vous aurez une conversation entre vous, ce qui paraît sensé, ce qui ne vous paraît pas sensé, ce qui pourrait vous faire quitter la table, ce que vous observez dans votre vie de tous les jours, dans vos activités, dans votre région ou dans votre pays et qui pourrait être pertinent pour la

discussion dans le contexte de la direction que prend le plan stratégique de l'ICANN.

Maintenant, je veux m'assurer que pendant que nous avons ces conversations, est-ce que vous enregistrez ce que vous pensez être les priorités? Pensez-vous que la cybersécurité est une priorité ou plutôt la question des glissements sur le marché d'affaires du DNS ou pensez-vous qu'il y aurait d'autres priorités concernant ce qui pourrait être une tendance, et dans vos discussions, essayez de catégoriser les choses dans le contexte des priorités qui sont ici. Puis nous nous retrouverons et nous discuterons un peu. Peut-être 20 minutes pour que chacun des groupes discute et essaie de trier parmi ce que vous pensez être véritablement digne d'une priorité et sur ce qu'étaient les tendances et nous saisissons ces données, et nous les redonnerons à Manal. Elle peut partager avec le groupe et nous pourrons voir si nous les avons partagées correctement. Je reconnais que nous avons reçu cette convocation tardivement, et que vous avez plein d'autres choses en tête qui demandent votre attention. Et donc, si vous trouvez que vous aimeriez faire une variante ou une version abrégée de cet exercice au Panama, nous serons heureux de le faire et si vous pensez qu'attirer plus de participants du GAC est utile ou non. Et encore une fois, nous allons refaire cela chaque année, nous pourrons donc faire une meilleure préparation.

L'autre aspect que je tiens à rappeler ici très clairement, il n'y a pas d'attribution dans ce cas. Donc, si vous avez vos conversations et que vous avez examiné les priorités, ce n'est pas une attribution, Theresa avait fait valoir ce point et Manal l'a soulevé ce point. C'est seulement l'objet que le groupe a présenté comme une discussion et lorsque nous le partageons avec vous il n'y a également aucune attribution dans la mesure où cela ne provient pas d'un pays spécifique ou d'une personne spécifique. Il s'agit vraiment d'entrer dans une conversation de réflexion plus large et cela sera rassemblé, évidemment, avec la participation des autres groupes de parties prenantes. Encore une fois, ça ne sera pas attribué à quoi que ce soit et je sais que souvent nous partageons nos opinions personnelles ou des observations qui peuvent être un élément important, je voulais donc juste vous le signaler.

Si les membres du GAC pouvaient compter un, deux, un, deux, et se répartir selon ce compte en deux groupes, puis passer du temps à réfléchir et avoir cette discussion, il se pourrait que nous puissions en sortir plus vite que prévu. Est-ce que ça vous semble être une bonne idée ? Des questions pour moi ?

Président Ismail :

Puisque nous allons en séances séparées pour cet exercice, je veux remercier les interprètes. Nous pouvons vous libérer pour

une pause bien méritée. Merci d’avoir survécu à une longue journée, et je vous remercie pour vos services. Merci.

THERESA SWINEHART : Merci beaucoup. Et je voulais aussi remercier, nous avons ici l’un des membres de notre conseil d’administration, Leon, et le conseil d’administration a participé à cet exercice ainsi que Manal. Nous allons donc nous séparer du conseil autant que des membres du GAC, où voulons-nous commencer à compter ?

[Pas d’audio disponible]

La séance vient de se séparer en petits groupes. La transcription est terminée pour cette séance. Les résultats des discussions en groupes en face à face seront ajoutés à la page de la séance lors de sa publication.